



# DAS NOAHGESPRÄCH



**HEUTE** im NOAH-Gespräch: Guido Brülls  
Inhaber der FIT IN music Musikschulen  
in Hildesheim

## Die Schüler stehen im Mittelpunkt

Vor vier Jahren hat Guido Brülls die erste Hildesheimer FIT IN music Musikschule in Drispfenstedt eröffnet. Zwei Jahre später übernahm er eine weitere Musikschule im AWO Musikzentrum am Cheruskerring. Das Erfolgsrezept: Die Schüler geben vor, welchen Musikstil sie auf dem Instrument ihrer Wahl erlernen möchten. Egal, ob Klassik, Rock oder Pop, jede Lehrkraft verhilft den Schülern zu schnellstmöglichen Lernerfolgen.

## Welche Fächer bieten Sie an?

**Guido Brülls:** Wir haben über 20 hochmotivierte Lehrkräfte, die alle selbst aktive Musiker sind und mehr als 20 verschiedene Instrumente lehren. Das geht unter anderem von Klavier, Keyboard, Gitarre,

Schlagzeug oder Gesang über Geige, Bratsche, Querflöte, Klarinette und Saxofon bis zur musikalischen Früherziehung für die Jüngsten. Das Alter spielt bei uns überhaupt keine Rolle: Ob drei oder weit über 70 Jahre – bei uns sind alle Altersklassen vertreten!

## Kann ich ausprobieren, ob ein Instrument zu mir passt?

**Guido Brülls:** Alle Schüler erhalten zunächst eine kostenlose Probestunde und können dann im Rahmen einer Anmeldung mit Probezeit völlig risikolos ausprobieren, ob sie an dem ausgewählten Instrument wirklich Spaß haben.

## Wie findet der Unterricht in Corona-Zeiten statt?

**Guido Brülls:** Wir haben vom ersten

Tag des verordneten Shutdowns begonnen, mit Online-Unterricht zu starten. Das wurde auch sehr gut angenommen und war eine ganz neue Option für den Einzelunterricht, der bei uns hauptsächlich stattfindet. Einige Schüler, die beispielsweise weiter entfernt wohnen, haben bereits avisiert, dass sie den Online-Unterricht gern weiterführen möchten – auch nach der Wiedereröffnung der Schulen.

## Führen Sie auch Schülerkonzerte durch?

**Guido Brülls:** Ja, einmal im Jahr findet auf einer großen, professionell ausgestatteten Bühne ein Schülerkonzert statt. Letztes Jahr haben wir das in Sarstedt anlässlich der Musiktage durchgeführt. Für 2020 haben wir uns für das Sommerfest in Drispfenstedt

für Ende August angemeldet. Wir hoffen sehr, dass es stattfinden darf, ansonsten werden wir uns eine andere attraktive Lösung einfallen lassen.

## Ihre nächsten Pläne?

**Guido Brülls:** Da wir am 11. Mai endlich wieder öffnen durften, liegt uns die sorgfältige Rückkehr in den „Face-to-Face“ Unterricht unter Einhaltung der Corona-Sicherheitsauflagen sehr am Herzen, um Ansteckungen zu vermeiden. Außerdem planen wir den Ausbau des Unterrichts durch weitere Lehrkräfte, damit für neue Schüler möglichst keine Wartezeiten entstehen. Und natürlich möchten wir auch weiterhin viel Freude an der Musik verbreiten und die Schüler an ihren Instrumenten fördern und motivieren.

## KURZ NACHGEFRAGT

- **Kaffee oder Tee?** Kaffee
- **Berge oder Meer?** Meer
- **Bier oder Wein?** Wein
- **Restaurant oder selbst kochen?** Restaurant
- **96 oder Bayern München?** 96
- **Hotel oder Zelt?** Hotel
- **Hund oder Katze?** Neugeborenes Enkelkind
- **Skat oder Mensch ärgere Dich nicht?** Gitarre spielen
- **Theater oder Kino?** Rockkonzert
- **Jeans oder Anzug?** Jeans

**FIT IN**  
**music**<sup>®</sup>  
Vom Einsteiger bis zum Profi

## KONTAKT

Peiner Landstr. 214 • 31135 Hildesheim  
Telefon (051 21) 70 360 80  
Hildesheim@fitinmusic.de  
www.fitinmusic.de



Haben auch Sie Interesse an unserem NOAH-Gespräch? Nähere Informationen erhalten Sie unter (0 51 21) 1 06-1 41 oder [anzeigen@hildesheimer-allgemeine.de](mailto:anzeigen@hildesheimer-allgemeine.de)